

MARIEMMA: PROYECTOS ACREDITADOS PARA LA MOVILIDAD DE ESTUDIANTES Y PERSONAL EN LA FORMACIÓN PROFESIONAL



Este proyecto se caracteriza por:

Su apuesta por la colaboración internacional entre docentes de conservatorios españoles y franceses para intercambiar técnicas y repertorios, promoviendo la difusión del patrimonio cultural español y fortaleciendo la formación profesional.

DATOS



Movilidad de Estudiantes y Personal de Formación Profesional



Subvención de 4.691 €



Inicio: 01-06-2022

Fin: 31-08-2023

CENTRO COORDINADOR

Real Conservatorio Profesional de Danza Mariemma (Madrid)

1 ORGANIZACIÓN DE 1 PAÍS



ENLACES DE INTERÉS



[Ficha de proyecto \(E+PRP\)](#)



[Web del proyecto](#)



PARTICIPANTES

Personal docente de Formación Profesional del conservatorio especializados del área de piano, con la finalidad de expandir el entorno de aprendizaje y dar a conocer el patrimonio cultural español.



OBJETIVOS

Intercambiar técnicas de acompañamiento y repertorios francés-español; acompañar en las clases del centro francés; mejorar la estructura y organización de asignaturas y tiempos lectivos de ambos centros educativos; visibilizar el centro a nivel internacional; contribuir al desarrollo profesional del personal y fomentar la pedagogía aplicada.



ACTIVIDADES

3 movilidades de personal docente para realizar sesiones de aprendizaje por observación (Jobshadowing).



RESULTADOS/PRODUCTOS

Difusión del patrimonio artístico español en Europa mediante recitales e incorporación de repertorio español en clases de danza en Francia, acuerdos de colaboraciones internacionales, intercambio de conocimientos y repertorio entre docentes españoles y franceses y uso de la tecnología digital para compartir materiales y optimizar la formación.



IMPACTO

El proyecto ha aumentado la visibilidad internacional del centro y de la cultura española, fortaleciendo alianzas con instituciones francesas. También ha enriquecido la formación del profesorado a través del intercambio profesional y el acceso a nuevos recursos, fomentando la innovación pedagógica y el desarrollo profesional continuo.



DIFUSIÓN

El proyecto ha recibido difusión a través de varias plataformas y medios: página web oficial del ayuntamiento, artículo en Newsletter del SEPIE, redes sociales, entrevistas, producción de vídeos en YouTube, informes de evaluación, memorias y encuestas, como la EU Survey.